
 
Dezernent Schwarz wies darauf hin, dass planmäßig das Thema Insektenschutz auf die 
Tagesordnung gehört hätte. Da derzeit jedoch erfolgversprechende Verhandlungen mit dem 
Bund hinsichtlich eines Förderprojektes liefen, habe man sich entschieden, das Thema auf die 
Tagesordnung der ersten oder zweiten Sitzung in 2020 zu setzen, um dann darüber berichten 
zu können.  
 


